



# Un nouvel élan pour votre Santé avec Pierre FERNANDEZ

## La municipalité au service de votre bien-être.

Aujourd'hui, accéder aux soins ne devrait pas être un parcours du combattant. Notre équipe s'engage à garantir que chaque habitant bénéficie d'un accès rapide et efficace aux professionnels de santé essentiels.

Nous voulons améliorer la qualité de vie de tous, en particulier celle des plus fragiles, en réduisant les déplacements et le temps d'attente pour se soigner.

## Le CCAS, Moteur de l'Action Sociale et Sanitaire :

Le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) sera le pilier de cette nouvelle dynamique, tout en s'appuyant sur ses missions fondamentales actuelles.

## Aujourd'hui, il existe et joue un rôle essentiel :

- Il assure l'aide d'urgence à la population par le biais de bons alimentaires, répondant ainsi aux besoins de première nécessité des foyers les plus fragiles.

## Pour l'avenir, nous voulons l'intensifier et élargir son action sociale :

- Lutte contre l'isolement : nous allons mettre en place un service de restauration collective le midi, offrant à nos aînés un lieu de convivialité et un repas équilibré. Cette mesure est cruciale pour rompre l'isolement social.
- coordonner les initiatives sociales et sanitaires locales.
- Informer et accompagner chaque habitant dans ses démarches de santé et ses droits sociaux.
- Organiser et faciliter des actions pour le bien-être collectif (prévention, atelier etc.)
- Evaluer constamment les besoins de la population pour proposer des solutions parfaitement adaptées et innovantes.

## Une Mutuelle Communale pour Tous :

Faciliter l'accès à une complémentaire santé avantageuse pour les jeunes, étudiants, chômeurs, retraités et ou les familles monoparentales ou en situation de vulnérabilité.

Cette initiative permettra de :

- Simplifier l'accès aux soins pour tous.
- Lutter contre la précarité et les renoncements aux soins.
- Offrir des garanties santé de qualité à des tarifs négociés et solidaires.

Un questionnaire anonyme sera diffusé au préalable pour identifier précisément les besoins des habitants et négocier le contrat le plus juste et adapté.

## Créer du Lien avec "Voisins Solidaires"

Mise en place du dispositif "Voisins Solidaires", un réseau d'entraide basé sur l'implication des bénévoles (retraités actifs, membres d'associations sportives ou du troisième âge).

Ce programme vise à accompagner les personnes isolées et âgées :

- Aide pratique : courses, livraisons de médicaments, petits services.
- Lien social : échanges, visites de courtoisie, prêts de livres à domicile.

Un courrier sera envoyé aux habitants afin de recenser leurs besoins et d'adapter au mieux les services proposés.

## Voter "Un nouvel élan pour Trouillas", avec Pierre FERNANDEZ c'est choisir une équipe engagée, compétente, à l'écoute et déterminée à agir pour votre santé.

Si vous avez des idées ou des suggestions à nous partager, contactez-nous.